

Asegura presidente Arias:

LPL-20-8-88

Gobierno salvadoreño no tiene interés en diálogo

Hasta el momento no hay voluntad o ánimo de parte de gobierno del Presidente Napoleón Duarte, por restablecer el diálogo con la guerrilla de su país en los próximos meses, comentó el Presidente de la República, doctor Oscar Arias Sánchez, al referirse a declaraciones de Guillermo Ungo, portavoz del Frente Democrático Revolucionario (FDR) de El Salvador.

Ungo declaró en esta capital que esperaba reunirse con el mandatario costarricense, para continuar las gestiones en procura de reactivar el diálogo entre la guerrilla, la oposición y el Gobierno de su país.

Según lo manifestado por Ungo, para la concreción de nuevos encuentros de este tipo, únicamente hace falta la respuesta positiva del Gobierno salvadoreño, actualmente presidido por Rodolfo Castillo Claramount, ante la grave enfermedad que aqueja al titular, José Napoleón Duarte.

La respuesta del Presidente Arias, fue la siguiente: "Yo lo único que quisiera es tener la oportunidad de conversar con los comandantes de la guerrilla salvadoreña, en San José, con el fin de ahondar un poco sobre

cuáles son las principales dificultades para un nuevo diálogo".

"Yo todavía no he hecho ninguna gestión mediadora ante el Gobierno salvadoreño para que se reinicie ese diálogo con los insurgentes. Una vez que converse con los representantes de la guerrilla, si hay alguna viabilidad, entonces me pondría en comunicación con el Gobierno del hermano país, para ver si yo puedo ayudar a que el contacto entre ambas partes se establezca nuevamente".

Y sobre este mismo tema, manifestó Arias Sánchez: "yo comprendo muy bien que hasta el momento no hay voluntad ni ánimo por parte del gobierno del presidente Duarte por restablecer el diálogo en los próximos meses".

SITUACION GUATEMALTECA

En cuanto al anunciado diálogo entre guerrilleros y Gobierno de Guatemala, Arias Sánchez, respondió que es posible que próximamente se lleve a cabo en nuestra capital, en la Nunciatura Apostólica, una reunión entre la Comisión de Reconciliación Nacional y la guerrilla guatemalteca.



Guillermo Ungo, dirigente del Frente Democrático Revolucionario de El Salvador, espera reunirse nuevamente con el presidente Arias, para restablecer vías de diálogo con el Gobierno de su país. (Foto Arch.)